

Auf den Spuren der Philister

War es schon immer Ihr Traum, einmal selbst an einer archäologischen Grabung mitzuwirken, in biblischer Erde?

Als Mitglied sind Sie jetzt eingeladen, mit eigenen Händen an einer Grabung teilzunehmen! Die Gesellschaft *FREUNDE ABRAHAM'S* beteiligt sich an

AUSGRABUNGEN IN ISRAEL

Wir graben in Kooperation mit der israelischen Bar-Ilan-Universität auf dem *Tell es-Safi*, identisch mit der Philisterstadt Gath, der Heimat des Goliath. Die Stätte liegt südwestlich von Jerusalem, **nicht** in besetztem Gebiet. Teilnehmen kann jeder/jede, ohne Altersgrenzen, Vorkenntnisse sind nicht erforderlich! Die Grabung findet statt

vom 10. Juli bis 5. August 2005

Möglich ist eine Teilnahme für zwei, drei oder vier Wochen. Die Kostenbeteiligung beträgt ca. 250 € pro Woche, inklusive didaktische Einführungen in die Biblische Archäologie, Exkursionen, volle Verpflegung und Unterkunft in einem Kibbutz.



Interessenten wenden sich an Stefan J. Wimmer,
Tel. 15881260 oder e-mail: freundeabrahams@lycos.de